

I <3 Kunst – Ausstellung in der KUNSTHALLE. Ergebnisse aus dem Modellprogramm »Kulturagenten für kreative Schulen«

Wie wird eine künstlerische Idee geboren? Wie wird sie umgesetzt? Diesen Fragen sind professionelle Kunstschaffende, Studierende der Kunsthochschule Berlin Weißensee und der Hochschule für Kunst und Design Halle in Zusammenarbeit mit den Kunst-Werken, dem Hamburger Bahnhof und dem Künstlerinnenkollektiv »a7.außeneinsatz« nachgegangen.

Im Rahmen des Modellprogramms »Kulturagenten für kreative Schulen« arbeiteten sie mit Schüler_innen zusammen, um Fragen nach dem Kunst-Schaffen praktisch nachzuspüren. Die Künstler_innen zeigen nun Arbeiten, die sie alleine im Atelier schufen und solche, die gemeinsam mit Schüler_innen entstanden, nebeneinander in der Ausstellung »I <3 Kunst« in der KUNSTHALLE am Hamburger Platz der Kunsthochschule Berlin Weißensee. Die Kunsthochschule kooperiert seit 2012 erfolgreich mit den »Kulturagenten für kreative Schulen«. Viele der teilnehmenden Studierenden arbeiten inzwischen selbständig per Lehrauftrag an Berliner Schulen.

Ausstellung »I <3 Kunst«
KUNSTHALLE am Hamburger Platz
Gustav-Adolf- Straße 140, 13086 Berlin
Dauer: 15. Juni - 20. Juli 2014, dienstags und donnerstags 15 – 19 Uhr sowie nach Absprache
Eröffnung der Ausstellung am Sa., den 14.06.2014, von 18 Uhr an
Kontakt: Mona Jas, Tel. 0151-46 15 81 83; Mail: jas@kh-berlin.de
Website des Modellprogramms: www.kulturagenten-programm.de

I <3 Kunst – Exhibition at the KUNSTHALLE: Results of the Model Program »Culture Agents for Creative Schools«

How is an artistic idea born? And how is it realized? These questions are explored by professional artists, students at Weißensee Academy of Art Berlin, and students at the University of Art and Design Halle, in co-operation with Kunstwerke, Hamburger Bahnhof, and the artist collective »a7.außeneinsatz.« As part of the model program »Culture Agents for Creative Schools,« they worked with pupils to explore questions of creative and artistic work on a practical level. Now the artists present works which they made alone in their studio and others which they made with the pupils side by side in the exhibition »I <3 Kunst« in Weißensee Academy of Art's KUNSTHALLE on Hamburger Platz. The academy has been successfully cooperating with »Culture Agents for Creative Schools« since 2012. Many of the academy's participating students now teach as adjunct teachers at Berlin schools.

Exhibition »I <3 Kunst«
KUNSTHALLE am Hamburger Platz
Gustav-Adolf- Straße 140, 13086 Berlin
June 15 – July 20, Tuesdays and Thursdays 3–7 pm and by appointment
Opening reception on Saturday, June 14, 2014, at 6 pm
Contact: Mona Jas, Tel. 0151-46 15 81 83; Mail: jas@kh-berlin.de
Website of the model program: www.kulturagenten-programm.de

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Fotos: Privat